Vocales:

Don Miguel Martín Díaz, representante del profesorado oficial del Estado. Suplente: Don Gonzalo Allo Ayala.

Don Manuel Arranz María, en representación de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Doña Ana María Díez Arévalo.

Don Adolfo Sánchez Ruiz, Técnico superior en Informática.

Secretario Don Nicanor José Carnero de San Luis, Técnico de Administración Genéral. Suplente: Don José Antonio Francés Baliño, Técnico de Administración General

Tercero.—Efectuado el sorteo para establecer el orden de actuación a que se refiere la base quinta de la convocatoria, el resultado obtenido con el número correspondiente a cada opositor fue el siguiente:

López Sebastián, Julio.
 Gaytán Trigueros, Fernando.

Cuarto.-Los ejercicios del concurso-oposición darán comienzo el día 25 de enero de 1982, a las diecisiete horas, en la Cana Consistorial de esta ciudad.

Los opositores deberán acudir provistos de documento na-cional de identidad y pluma o bolígrafo. Valladolid. 10 de noviembre de 1981.—El Alcalde.—18.661-E.

27624 • RESOLUCION de 11 de noviembre de 1981, de la Diputación Provincial de La Rioja, referente a la convocatoria de provisión en propiedad de una plaza de Topógrafo de Vias y Obras Provinciales.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 125 correspondiente al día 3 de noviembre de 1981 rectificado por el número 128, del día 10, se publica convocatoria de provisión, en propiedad de una plaza de Topógrafo de Vías y Obras Provinciales de esta Diputación.

La piaza convocada está clasificada en el Grupo de Administración Especial Subgrupo de Técnicos de Grado Medio dotada con la retribución básica anual de 564 865 pesetas correspondiente a la proporcionalidad con la certibutiva.

dotada con la retribución basica antial de 584 865 pesetas. Correspondiente a la proporcionalidad ocho coeficiente retributivo 3,6, dos pagas extraordinarias, trienios y retribuciones complementarias concedidos conforme a la legislación vigente El plazo de presentación de instancias es de treinta díashábiles contados a partir del siguiente al de publicación de esta convocatoria, en extracto en el «Boletín Oficial del Estado». Logrono, 11 de noviembre de 1981.—El Presidente.—8.743-A.

27625

RESOLUCION de 12 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Tarragona, referente a la oposición con-vocada para proveer en propiedad una plaza de Técnico en Lengua catalana, vacante en la plantilla de personal del mismo.

En el Boletín Oficial de la provincia de fecha 24 de septiembre de 1981, número 217, y en el Boletín Oficial del Estado» número 242, correspondiente al día 9 de octubre de 1981, así como en el tablón de anuncios de esta Casa Consistorial, se publicó la relación provisional de admitidos y excluidos a la oposición convocada por este excelentísimo Ayuntamiento para proveer en propiedad una plaza de Técnico de Lengua catalana, vacante en la plantilla de personal del mismo, dándose un plazo de quince días para que pudieran presentarse reclamaciones.

No habiéndose presentado ninguna, la lista provisional de-

No habiendose presentado ninguna, la lista provisional deviene definitiva.

Tribunal que ha de juzgar la oposición

Presidente: Ilustrísimo señor Josep María Recaséns i Comes, Alcalde-Presidente de este excelentisimo Ayuntamiento.
Suplente: Señor Carles Pujol i Moragas, miembro de esta Corporación.

Vocales

Señor Josep Vives i Ciurana, como titular, y la señora Rosa María Blay Bernat, como suplente, en representación del pro-fesorado oficial.

fesorado oficial.

Señor Fernando Lamas i Peris, como titular, y don Ramón Torres i Estrada, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Señora Josefa Masdéu i Abril, como titular, y la señora Conxita Chavarría i Fonollosa, como suplente, en representación del Colegio Profesional.

Señor Poncio Mascaró i Forcada, Secretario general accidental de este excelentísmo Avuntamiente.

dental de este excelentísimo Ayuntamiento.

Secretario: Señor Josep Magriñá i Cervelló, como titular, y el señor Ramón Martí Pegueroles, como suplente, ambos Técnicos de Administración General de la plantilla de personal de este excelentísimo Ayuntamiento.

Resultado del sorteo

Efectuado el pertinente sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores, se manifiesta que corresponde el

número 1 a doña Antonia Pares Estil·les al haber aparecido en primer lugar la letra «P» por el primer apellido y en caso de primeros apellidos idénticos se ha seguido el orden alfabético en el segundo apellido. En consecuencia, a partir de dicha letra el orden de actuación en cuestión viene determinado por dispendido entre alfabetico. por dicho orden alfabético.

Fecha de celebración de los ejercicios

Los ejercicios de la oposición se celebrarán en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial y darán comienzo a las nueve horas del día 12 del próximo mes de enero de 1982.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo que disponen los artículos 5.º 6.º y 7.º del Decreto 1411/1968, de 27 de junio, por el que se aprueba el Reglamento General para ingreso en la Administración Pública, y en especial a los posibles efectos de recusación de los miembros del Tribunal.

Tarragona, 12 de noviembre de 1981.—El Alcalde accidental, Josep Antón Baixeras i Sastre.—18.655-E.

27626

RESOLUCION de 13 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Sevilla, por la que se hace público el resultado del sorteo del orden de actuación y fecha del primer esercicio de la oposición convocada para proveer en propiedad cinco plazas de Profesores de la Banda Municipal, una de oboecorno-inclés una de trompa, una de fliscorno-trompate y des de tube o hejo. peta y dos de tuba o bajo.

El resultado del sorteo del orden de actuación de los opositores es el siguiente:

Para la plaza de oboe-corno inglés

Don Juan Magraner Grau.

Don Emilio Navarro Hernández. Don Aurelio Olivares Ramos. Don José Vicenta Ferrer Camps.

Para la viaza de tromva

Don Pedro Cózar Mateo.
 Don Juan M Gómez Gómez.
 Don Alfonso Ibáñez Romero.

Para la plaza de fliscorno trompeta

Don José M. García Montagut. Don José Daniel Sancasto Colechá. Don Salvador Chover Gómez.

Para las plazas de tuba o bajo

Don Mario Gorrea Bárguez.

Don José Antonio Rubio Pina.

La celebración del primer ejercicio de la oposición, para todos los instrumentos convocados, tendrá lugar el día 12 del mes de enero de 1982, a fas diez de la mañana, en el «Teatro Lope de Vega», debiendo los opositores ir provistos del instrumento correspondiente y del documento nacional de

identidad y acompañados de pianista.

Lo que se hace público en la forma y a los efectos previstos en la Reglamentación General para el Ingreso en la Administración Pública.

Sevilla, 13 de novtembre de 1981.—El Presidente del Tribunal.—18.654-E.

27627

RESOLUCION de 16 de noviembre de 1981, del Ayuntamiento de Quart de Poblet, sobre oposiciones a tres plazas de Jardinero y dos plazas de Electricista

De conformidad con la base cuarta de la convocatoria de oposiciones, se hacen públicas las siguientes resoluciones:

OPOSICION DE TRES PLAZAS DE JARDINERO Y DOS PLAZAS DE ELECTRICISTA

a) Relación definitiva de admitidos

Se eleva a definitiva la relación provisional publicada en el Boletín Oficial» de la provincia número 238, del día 7 de octubre de 1981, y «Boletín Oficial del Estado» número 250, del día 19 de octubre del mismo año.

b) Constitución del Tribunal

Presidente: Don Ramón Segarra Asensio, Alcalde-Presidente de la Corporación.
Suplente: Don José Amador Ramírez, Primer Teniente de

Alcalde.

Representante de la Dirección General de Administración Local:

Titular: Don Enrique Bueso Martin, Jefe del Servicio de Ad-

ministración Local Suplente: Don Francisco Jiménez Marrades, Jefe de Sección del Gobierno Civil.